

## Equipo de básquet del Marillac gana campeonato en torneo intercolegial.

Viernes, 13 de Octubre de 2023 13:15

---



Después de tres meses de intensa preparación, el equipo de básquet de la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac logró la victoria en el torneo intercolegial "Genios El Universo". En este torneo, en el que compitieron alrededor de 30 colegios de nuestra ciudad, la final se disputó en las canchas de la Fundación Honorato Haro, donde el equipo de Marillac se enfrentó al Instituto Particular Abdón Calderón, logrando un marcador final de 28 a 25 y asegurando el título de campeones.

Este triunfo no solo destaca la habilidad del equipo de básquet de la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac, sino también resalta la importancia de la formación deportiva en nuestras instituciones educativas, que contribuye al fortalecimiento de la amistad, trabajo en equipo, disciplina y desarrollo integral de los estudiantes.